
Beschluss: 
 
Die Personalratsvorsitzende Frau Heidebrecht-Rüge erläutert den Hintergrund der Vorlage 
und weist auf die Notwendigkeit der zu schaffenden Planstelle hin. 
 
In mehreren Wortbeiträgen wird die Vorlage unterstützt. 
Ratsherr Kühl weist zudem auf das Fachforum „Betriebliches Gesundheitsmanagement“ im 
Rahmen der Nordgate-Messe hin. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


